

## Jahresbericht KiTu 2016

Das Jahr begann mit viel Schnee und wir konnten die Turnstunde ins weisse Vergnügen legen. Den Kindern hat das super viel Spass gemacht und mich hat es gefreut, Unterstützung von ein paar Muttis zu bekommen.

Im Mai waren die Kleinen am Jugendspieltag in Fulenbach dabei. Beim Balltransportspiel waren sie sensationell gut. Die Kappeler Kitus hatten die meisten Bälle von allen gesammelt. Allerdings wurde bei der Auswertung dann irgendeine andere Vergleichstabelle erstellt und wir landeten auf dem zweiten statt auf dem 1. Platz. Bei der Stafette reichte es für den 3. Rang, was von 12 Mannschaften auch ganz schön gut ist.

Nach den Sommerferien waren viele Kindergartenkinder zur Probe in unseren Turnstunden. Nach den Herbstferien waren dann 14 vor allem ganz kleine Kinder definitiv angemeldet.

Schon nach den ersten beiden Turnstunden war die Chilbi. Da war die Mithilfe am Stand schwierig zu organisieren. Diesmal hatte ich mir als bayrisches Gericht, passend zum Thema des Hauptvereins, Dampfnudeln einfallen lassen. Allerdings hat sich die Kosten-Ertragsrechnung nicht ausgeglichen. Zudem musste noch zusätzlich ein grosser Batzen als Standgebühr vom Hauptverein zugeschossen werden. Dies macht so keinen Sinn, und wir werden lieber keinen Stand mehr anbieten.

Für die Turnerunterhaltung im November mussten wir einiges an Überzeugungsarbeit gegenüber Eltern und Kindern aufbieten. Es ist nicht wie früher selbstverständlich, was eine Turnerunterhaltung bedeutet. Letztlich haben mal gerade 9 Kinder auf der Bühne als Mechaniker das Flugzeug wieder in Stand gesetzt. Wer bei den Proben nicht dabei war, kann sich nicht vorstellen welche Mühe Christina, Martin, Knut und ich aufbringen mussten, um die Kinder unter Kontrolle zu halten.

Nun geht es wieder mit dem normalen Turnstundenprogramm weiter und wir sind am Klettern, Springen, Rollen, Hüpfen, Rennen, Hangeln und so weiter

Eure Anja mit Knut